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                 Pastor JD Farag

KAPONO: 
Würden Sie sich mir zum Beten anschließen? 
Danke, Herr. Alles, was wir haben, ist von Dir, Herr. 
So oft -  ich spreche für mich selbst,  Herr  -   halte  ich die kleinen Dinge für selbstverständlich,  wie unsere
Gesundheit, wie meine Gesundheit, meine Finger und meine Zehen, meine Füße, die Schuhe und das Hemd auf
meinem Rücken, Herr. 
Ich bete einfach, Herr, wenn wir dich heute Morgen anbeten, dass wir uns daran erinnern, woher alles kommt,
besonders unsere Hoffnung. 
So danken wir Dir für diese gemeinsame Zeit in Deinem Wort, Herr. 
Würdest Du heute Morgen zu uns sprechen? 
In Jesu kostbarem und mächtigem Namen, sagen wir: Amen. 

PASTOR JD: 
Amen und Amen. Guten Morgen! Willkommen! 

Schön, dass Sie hier sind. Sie können sich setzen. Diejenigen unter Ihnen, die sich uns online anschließen, wir
freuen uns, dass Sie dabei sind. Vertraut darauf, dass ihr gesegnet sein werdet, dass ihr es getan habt. Ich
werde  gleich  zur  Sache  kommen.  Ist  das  in  Ordnung?  Ich  hoffe,  es  macht  Ihnen  nichts  aus.  Der  erste
Gottesdienst ist natürlich unser Prophetie-Update. Wir machen dies wöchentlich, schon seit Jahren. 

Der zweite Gottesdienst ist jetzt die Predigt, die eigentlich eine Vers-für-Vers-Studie über das Wort Gottes ist.
Wir befinden uns gerade im Buch Judas, und letzte Woche haben wir nur einen Vers behandelt, also werden
wir heute einen neuen Versuch wagen und zwei Verse behandeln. Ich weiß; wir gehen ans Limit, Mann. Judas
Verse 12 und 13. Und wir werden uns einen Test mit sieben Fragen ansehen. Lieben Sie nicht auch Tests? Nun,
das Gute ist, dass Judas uns durch den Heiligen Geist die Antworten auf die Fragen in diesem Test gibt. 

Aber es sind sieben Testfragen, um festzustellen und zu erkennen, ob ich von falschen Christen und Influenzern
überlistet und getäuscht werde. Und das wird also der zweite Gottesdienst sein. Er wird um 11:15 Uhr Hawaii-
Zeit per Livestream übertragen. Für diejenigen unter Ihnen, die online sind und für diejenigen, die uns über
YouTube  oder  Facebook  folgen,  möchten  wir  Sie  wirklich  ermutigen,  zu  diesem  Zeitpunkt  direkt  auf  die
Website JDFarag.org zu gehen. Dort finden sie die unzensierte und ununterbrochene Gesamtheit des Updates
da viel von dem Material -  wie sage ich es - zensursensitiv ist. Ich werde es einfach dabei belassen. 

Na gut, fangen wir an. 

Vor einigen Wochen hörte ich jemanden sagen, dass einer der Hauptgründe, warum die meisten Menschen
eine Lüge glauben, der ist, dass die Wahrheit zu unglaublich ist. Also habe ich das ganz und gar geklaut. Als der
gottesfürchtige, aufrechte Mann Gottes, der ich bin, habe ich es plagiiert. In den darauf folgenden Wochen
begann ich, es zu zitieren. Ich weiß nicht mehr, von wem ich es gehört habe und wo ich es gehört habe, aber ich
hatte das Gefühl, dass ich ihm die gesamte heutige Ausgabe des Updates widmen sollte. 

Ich  möchte,  dass  Sie  mit  mir  darüber  nachdenken,  denn  wenn  Sie  wirklich  darüber  nachdenken,  ist  das
Evangelium von Jesus Christus, mit dem wir enden werden, wie wir es immer tun und schon seit Jahren tun, zu
unglaublich. Sicherlich haben Sie schon einmal gehört, dass "das zu schön ist, um wahr zu sein", oder "Wahrheit
ist seltsamer als Fiktion", weshalb viele einer Lüge glauben. Sie ist einfach glaubwürdiger. Es ist plausibler, die
Lüge zu glauben als die Wahrheit, die einfach zu unglaublich ist. 

Ich meine, schließlich gibt es "nichts umsonst", und deshalb glauben viele nicht an die Wahrheit, dass das ewige
Leben umsonst ist, ein Geschenk, das umsonst gegeben wird. Man muss nicht dafür bezahlen. Jesus hat voll
und ganz dafür bezahlt. Nun, das ist einfach unfassbar. Das ist zu schön, um wahr zu sein. "So etwas wie ein
kostenloses Mittagessen gibt es nicht." Nun, hören Sie, es mag kein kostenloses Mittagessen geben, aber es
gibt so etwas wie das Geschenk des ewigen Lebens, das kostenlos ist. 
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"Und  wen  der  Sohn  frei  macht,  der  ist  wirklich  frei." Und  das  ist  die  Wahrheit.  Nun,  das  ist  einfach  zu
unglaublich. Das heißt aber nicht, dass es nicht die Wahrheit ist. 

Ich befragte den Herrn über diese Wahrheit, dass die Wahrheit zu unglaublich ist, dass die meisten der Lüge
glauben, und dabei ging ich dorthin, wohin wir alle immer gehen sollten. Und das ist zum Wort der Wahrheit.
Wenn man nichts weiß, geht man zu dem, von dem man weiß, dass es die Wahrheit ist. 

Und nebenbei, kann ich mir das einfach von der Seele reden? Sie wissen, dass Sie in Schwierigkeiten stecken,
wenn ich so anfange, oder? In dieser letzten Stunde der menschlichen Geschichte, wie wir sie kennen, höre ich
immer öfter: "Nun, das ist nur deine Wahrheit." Oh, das haben Sie auch schon gehört? Okay. Nun, ich werde
mich nicht -  ich werde mich nicht damit befassen.  Das stört  mich zwar,  aber ich werde mich nicht damit
befassen. 

Ich schlage also das Wort Gottes auf, und wo führt mich der Herr hin, als zu 2.Thessalonicher, Kapitel 2, einem
Abschnitt, einer Prophezeiung, einer kraftvollen Prophezeiung in Gottes Wort, über die wir im Laufe der Jahre
viele Male gesprochen haben. Ich glaube, die einzige andere Passage oder Prophezeiung im Wort Gottes, die
wir noch öfter behandelt haben als 2. Thessalonicher Kapitel 2, ist 1. Thessalonicher Kapitel 4. Denn wir haben
2. Thessalonicher als Ergebnis von - das klappt nicht sehr gut - 1. Thessalonicher. 

Nein, Paulus musste einen zweiten Brief an die Gemeinde in Thessaloniki schreiben, wegen dem, was er in
seinem  ersten  Brief  schrieb,  der  übrigens  sein  erster  Brief  an  die  Gemeinde  in  Thessaloniki  war,  die  er
gegründet hatte.  Und er  verbrachte  dort,  so  glauben manche,  höchstens ein  paar  Wochen,  vielleicht  drei
Monate, bevor er buchstäblich aus der Stadt Thessaloniki vertrieben wurde. Aber während er dort war, lehrte
er sie. Es sind neue Gläubige, junge Gläubige in Christus. Und er gründete diese Gemeinde, und er liebte diese
Gemeinde und die Menschen in dieser Gemeinde. 

Der Grund, warum wir  2.  Thessalonicher haben, ist  wegen 1.  Thessalonicher.  Das war mein Punkt.  Das ist
vielleicht  der  größte  Punkt,  den  ich  in  dem ganzen  Update  habe.  Ich  weiß  es  nicht.  Aber  als  ich  zum 2.
Thessalonicherbrief zurückkehrte, zu einem Abschnitt, der den meisten vertraut ist, war ich sehr erleichtert,
weil Gott mich daran erinnerte, dass ich nicht plagiiert hatte. Ich predigte die Wahrheit aus Gottes Wort der
Wahrheit, denn das ist genau das, was Paulus, inspiriert durch den Heiligen Geist, dieser Gemeinde über die
Wahrheit im Verhältnis zu DER Lüge schreibt. 

Nun, beachten Sie: Nicht eine Lüge, DIE Lüge. Nicht eine Wahrheit,  DIE Wahrheit. Lassen Sie uns das bitte
klarstellen. Jesus hat nicht gesagt, ich bin ein Weg, ein Leben, eine Wahrheit. Nein, er sagte: "Ich bin DER Weg,
DAS Leben und DIE Wahrheit. Und der einzige Weg, um zum Vater zu gelangen, ist durch mich." DER einzige
Weg, DIE Wahrheit. Mit anderen Worten: DIE Wahrheit ist in der Person von Jesus Christus verkörpert. Er ist
DIE Wahrheit. 

In Ordnung. Ich möchte, dass wir - wenn ich Sie bitten darf - zu 2. Thessalonicher Kapitel 2 gehen. Ich möchte
mit dem Lesen in Vers 1 beginnen und bis zu Vers 12 gehen. Und ich möchte Sie bitten, dem Heiligen Geist zu
erlauben, in und durch das Wort Gottes zu Ihnen zu sprechen, und Ihnen bewusst zu machen, dass der Feind
alles tun wird, um Sie abzulenken und Ihren Geist dazu zu bringen, abzuschweifen und über etwas anderes
nachzudenken als das, was wir heute hier in Gottes Wort vor uns haben. Konzentrieren wir uns also, okay? 

Paulus schreibt, und er sagt, Vers 1: 
"Nun aber, Brüder, bezüglich der Ankunft unseres Herrn Jesus Christus UND unserer Versammlung zu ihm ..." 

Halten wir genau hier an. Ist Ihnen der Unterschied zwischen den beiden aufgefallen? Das "Kommen unseres
Herrn" ist die Wiederkunft Jesu Christi, wenn Jesus mit uns kommt. Und die "Versammlung zu ihm" ist die
Entrückung der Gemeinde Jesu Christi, wenn Jesus für uns kommt. Haben Sie das verstanden? Bitte machen Sie
diesen Unterschied,  denn das  wird  den Ton angeben,  die  Präzedenzwirkung,  wenn Sie  so  wollen,  für  das
Verständnis der gesamten Prophezeiung, die hier für uns geschrieben wurde. 
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Es gibt die Wiederkunft und die Entrückung, die Versammlung zu Ihm. Nein, Er wird nicht kommen. Wir werden
gehen. In einigen Ihrer Übersetzungen heißt es: "Wir versammeln uns mit ihm. ...wir bitten euch..." (Jetzt bittet
Paulus sie. Bitte, ich weiß, dass ihr jetzt ausflippt, aber das müsst ihr nicht) 

"...wir bitten euch, dass ihr euch nicht schnell in eurem Sinn erschüttern oder beunruhigen lasst, weder durch
Geist noch durch Wort oder durch Brief..." 

Oder  durch  ein  YouTube-Video.  Lassen  Sie  mich  das  einfach  machen.  Denn  wenn  dies  in  unserer  Zeit
geschrieben worden wäre, würde es genau so lauten. Was meinst du damit? Denn anscheinend ging zu dieser
Zeit etwas viral in den sozialen Medien, das sie wirklich erschüttert hatte. Und diese Idee, im Original, ist, dass
sie so erschüttert und so aufgebracht waren, aufgebracht. Alles war jetzt 'kapakahi', wie wir sagen würden.
Weil jemand ein YouTube-Video/einen gefälschten Brief veröffentlichte, in dem stand: Wisst ihr was? Wir sind
bereits in der Trübsal. 

Nun, es hat sich nicht viel geändert. 

Wissen  Sie,  dass  es,  während  ich  heute  hinter  dieser  Kanzel  vor  Ihnen  stehe,  wie  es  mein  Vorrecht  ist,
diejenigen gibt, die sagen, dass wir bereits in der Trübsal sind? Das ist falsch. Das ist nicht wahr. Und deshalb
schreibt Paulus an die Gemeinde. Sie dachten, sie befänden sich bereits in der Trübsal. Und wenn sie schon in
der Trübsal waren, konnte das nur eines bedeuten: Sie haben die Entrückung verpasst. 

- Warten Sie einen Moment! Was? Wie meinst du das?

Nun, sehen Sie - ich greife ein wenig vor. Sie wussten, dass Paulus, als er bei ihnen war, sie lehrte, dass die
Entrückung vor der Trübsal stattfinden würde. Und jetzt kommt jemand daher und veröffentlicht YouTube-
Videos, in denen behauptet wird, wir befänden uns bereits in der Trübsal. Und das widerspricht dem, was
Paulus sie über die Entrückung vor der Trübsal gelehrt hat. Also zogen sie den falschen Schluss - was sie wirklich
verwirrte -  wenn wir uns bereits in der Trübsal befänden, wie sie sagen, dass wir die Entrückung verpasst
hätten.  Das  ist  es,  was  Paulus  ihnen  sagt.  Er  sagt:  Lasst  euch  dadurch  nicht  in  eurem  Sinn  oder  Geist
beunruhigen, als ob es von uns käme. 

Einige glauben, dass sie sogar Paulus' Namen auf diesen Brief setzten, der im Umlauf war und viral ging, als ob
Paulus  ihn  geschrieben hätte,  was,  wie  man sich  vorstellen  kann,  zu  einer  ziemlichen Bestürzung darüber
geführt hätte, dass sie sich bereits in der Trübsal befanden, denn das stand im diametralen Gegensatz zu dem,
was Paulus sie lehrte.  Er  sagt  also,  lasst  euch davon nicht  erschüttern,  "...als  ob der Tag des Herrn schon
gekommen wäre (bereits begonnen hätte)" 

Der Tag des Herrn ist die Trübsal, der Tag des Herrn ist nicht die Entrückung. Der Tag des Herrn ist die Trübsal,
jener große und endgültige Tag, an dem der Zorn Gottes über eine Christus ablehnende Welt ausgegossen wird.
Das ist der Tag des Herrn. Und so hatte man ihnen gesagt, dass sie bereits im Tag des Herrn wären. Er hat
bereits begonnen. Wir befinden uns bereits in der Trübsal. 

Ich habe eine - Ich habe so viele - (Tiefer Seufzer) Jemand - Ich denke, es gibt nichts Neues unter der Sonne.
"Die ersten beiden Siegel sind bereits geöffnet worden." Wirklich? Nun, das ist sehr interessant. Das bedeutet,
dass die Trübsal bereits begonnen hat. Das bedeutet, dass der Antichrist bereits offenbart worden ist, denn das
erste Siegel ist die Offenbarung des Antichristen, des Reiters auf dem weißen Pferd. Aber sehen Sie, sie sind alle
durcheinander und verdreht, und ihre Prophetie ist zu einer verqueren Prophetie verdreht worden. Ich meine,
sie sind alle durcheinander, und sie bringen die Leute durcheinander. 

Was wir also heute versuchen werden, ist, die Leute wieder in Ordnung zu bringen, die durcheinander gebracht
wurden, okay? 
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"Lasst euch von niemandem täuschen (Vers 3); denn jener Tag  (die Trübsal)  wird nicht kommen, es sei denn
(und hier ist wieder dieses Wort)  DER,  (nicht ein)  Abfall  (Aufbruch, DER Aufbruch, DIE Entrückung)  kommt
zuerst.″ 

Haben Sie Geduld mit mir. Und noch einmal, ich bitte Sie, Ihren gottgegebenen Verstand zu gebrauchen und
dies mit mir zu durchdenken. Warum sollten diese Thessalonicher so beunruhigt sein über einen Bericht, der
besagt, dass sie sich bereits in der Trübsal befinden, wenn sie nicht wirklich glaubten, dass die Entrückung vor
der siebenjährigen Trübsal stattfindet? Denn wenn sie ein YouTube-Video sehen würden, in dem es heißt: "Hey,
wir sind schon in der Trübsal", wären sie nicht so erschüttert, wie sie es waren, in Bezug auf die Entrückung vor
der Trübsal. 

Was  sie  wirklich  durcheinanderbrachte,  war  ihre  solide  Lehre  von  der  Entrückung  vor  der  Trübsal.  Und
nebenbei bemerkt, Vers 3 ist - es gibt keinen Mangel an - ich möchte das Wort "Debatte" benutzen, aber das ist
wirklich eine Untertreibung. Wie wäre es mit "Streit"? Das ist immer noch eine Untertreibung. Wie wäre es mit
- nun, ich werde dieses Wort nicht benutzen - aber es gibt keinen Mangel an Meinungsverschiedenheiten,
sagen wir, bezüglich Vers 3. Und das Problem ist, dass es diejenigen gibt, die glauben, dass hier von einem
Abfall gesprochen wird, einem Abfall, nicht DEM Abfall. Das ist präziser, nicht wahr? Das ist ein Ereignis. Es hat
immer Abfall/Abtrünnigkeit gegeben. Er ist unermesslich. Man kann es nicht messen. Es ist einfach ein Abfallen.

Aber  was  das  ganze  Bild  von  Vers  3  verändert,  ist,  wenn  man  es  im  Kontext  versteht  von:  Hey,  diese
Thessalonicher dachten, sie wären schon in der Trübsal. Und sie waren so aufgebracht, denn wenn sie in der
Trübsal sind, bedeutet das, dass sie die Entrückung vor der Trübsal verpasst haben. Wenn Paulus also versucht,
das zu erreichen, was er erreichen will, nämlich sie zu beruhigen und wieder auf den Boden der Tatsachen zu
bringen,  was  die  Entrückung  vor  der  Trübsal  betrifft,  wie  will  er  das  tun,  außer  zu  sagen:  ihr  habt  die
Entrückung nicht verpasst? 

Denn das ist es, was zuerst passieren wird. Dann nach der Entrückung - ihr habt die Entrückung nicht verpasst -,
denn nach der Entrückung wird der Mensch der Sünde, der Antichrist, offenbart. Darum bitte - ich bitte euch
inständig, Brüder. Übersetzt: Ich flehe euch an, bitte; ich bitte euch dringend. Begreift, dass der Antichrist erst
dann  offenbart  werden  kann,  wenn  die  Gemeinde Christi  entfernt  ist.  Das  ist  gesunde  Lehre.  Das  ist  DIE
Wahrheit. 

Nun wird Paulus das weiter ausführen, um sie zu beruhigen, weil sie sich so hineingesteigert haben. Es wird
also zuerst die Entrückung kommen, dann wird der Antichrist offenbart werden, dieser "...Mensch der Sünde,
der Sohn des Verderbens, der sich widersetzt und sich über alles erhebt, was Gott heißt oder angebetet wird, so
dass er als Gott im Tempel Gottes sitzt und sich ausgibt, als sei er Gott." 

Das ist in der Trübsal. Leute, es ist noch nicht geschehen, weil die Entrückung zuerst geschehen muss. Dann
wird es geschehen. Dies ist eine Anspielung auf das, wovon Jesus spricht, im Matthäus-Evangelium, Kapitel 24,
wo er sich direkt  auf  Daniel  9:27 bezieht,  wo es um  "den Greuel,  der Verwüstung bringt" geht,  wenn der
Antichrist  verlangt,  angebetet  zu  werden  in  dem neu  errichteten  Tempel  in  der  Mitte  der  siebenjährigen
Trübsal. 

Paulus versucht also, das wieder richtig zu stellen, weil  sie alle durcheinander sind. Also lasst uns das hier
wieder in Ordnung bringen. Bringen wir unsere Zeitachse hier in Ordnung. 

Vers 5, (das gefällt mir) 
"Erinnert ihr euch nicht daran, dass ich euch diese Dinge sagte, als ich noch bei euch war?" 

- Warte. Was? Okay, Sie haben mir gerade erzählt, Pastor, dass der Apostel Paulus diese Gemeinde gegründet
hat, dass dies neue Gläubige sind, und dass er nur für bestenfalls drei Monate dort war, und dass er biblische
Prophetie lehrt? Komm schon, das sind neue Gläubige.
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Perfekt. Ich wage zu behaupten, dass dies vielleicht einer der Hauptgründe dafür ist, dass die heutigen Christen
am Anfang nie in solider Lehre gegründet wurden, weshalb sie auch nie ein solides Fundament hatten. Denn
wer wird einen neuen Gläubigen biblische Prophetie lehren? Ist das nicht eher etwas für die reifen Gläubigen?
Oh, wir sind nicht würdig. 

Nein! Es waren neue Gläubige. Übrigens, und ich hoffe, Sie werden es nicht leid, wenn ich das sage, als der
Apostel Paulus das erste Mal über das Evangelium von Jesus Christus schreibt ist es an diese Gemeinde in
seinem ersten Brief. Und was ist das Evangelium? Das, mit dem wir enden. Es ist der Tod, das Begräbnis, die
Auferstehung und die Entrückung, wenn Jesus wiederkommt. Es geht nicht nur darum, dass Jesus für dich
gestorben ist. Er wurde begraben. Am dritten Tag ist er auferstanden. 

Aber eine gute Nachricht: Er kommt eines Tages wieder zurück, und zwar sehr bald. Das ist das Evangelium.
Bitte lassen Sie die Entrückung nicht weg aus dem Evangelium, weil Sie das Evangelium ausweiden. Beispiel.
(Tiefer Atemzug) Lassen Sie mich zu Atem kommen. Was ist die gute Nachricht? Jesus ist gekommen, und er ist
für  dich  gestorben.  Er  wurde gekreuzigt.  Er  wurde begraben,  und am dritten Tag ist  er  auferstanden.  Ich
wünsche dir einen schönen Tag. 

Das war's? War's das? Oh, okay. Gute Nachrichten. Und was ist mit mir? 

Nein, er ist am dritten Tag auferstanden und hat den Tod besiegt. Und er wird eines Tages wiederkommen. Und
er wird dich an den Ort mitnehmen, den er für dich im Hause seines Vaters bereitet hat, und wenn es nicht so
wäre, würde er es dir nicht gesagt haben. Das ist das Brautgemach. Das ist also die gute Nachricht! Wie Paul
Harvey sagen würde, "der Rest der Geschichte". Das ist das Evangelium. Nehmen Sie die Entrückung nicht aus
dem Evangelium heraus. 

Nun sagt er weiter (Vers 6): 
"Und nun wisst ihr...", denn ich habe euch das gelehrt, als ich dort war, als neue Gläubige, ich machte Prophetie
Updates, bis sie mich aus der Stadt warfen. 

"Und nun (Vers 6) wisst ihr, was zurückhält, damit er zu seiner Zeit geoffenbart werde; denn das Geheimnis der
Gesetzlosigkeit ist schon am Wirken," (Halten Sie das fest) "nur der, der jetzt zurückhält, wird es tun, bis er aus
dem Weg geräumt ist. Und dann (Vers 8) wird der Gesetzlose offenbart werden..." 

Mit  anderen Worten,  Thessalonicher,  Christen,  es  ist  noch nicht  geschehen.  Ihr  habt die Entrückung nicht
verpasst. Wir sind noch nicht in der Trübsal, denn obwohl es bereits am Wirken ist, ihr seht es bereits, weshalb
- in aller Fairness - es entschuldigt es nicht, sondern erklärt es vielleicht. Viele Leute denken, dass wir bereits in
der Trübsal sind, weil wir sehr nahe daran sind, in der Trübsal zu sein. Es fühlt sich also irgendwie so an, als
wären wir es. Es scheint so, weil es schon so aussieht und sich so anfühlt, weil wir schon so nah dran sind.
Bereits am wirken; es ist bereits im Spiel. Das Einzige, was es aufhält, ist der Heilige Geist, der Zurückhaltende. 

Und übrigens, lassen Sie uns das klarstellen. Der Heilige Geist wird nicht entfernt; sondern die Gemeinde. Der
Heilige Geist wird nur aus dem Weg geräumt. Denn gerade jetzt steht der Heilige Geist als der Zurückhaltende
buchstäblich dem Ausbruch der Hölle auf der Erde im Weg. Stellen Sie sich vor, wie die Dinge im Moment sind.
Nichts im Vergleich zu dem, was in der 7-jährigen Trübsal sein wird, wenn der Zurückhaltende aus dem Weg
geräumt ist. Und übrigens sind wir aus dem Weg, weil wir ihnen im Weg sind. Sie wissen das, oder? Sie wollen
uns loswerden, damit wir ihnen aus dem Weg sind, damit sie ihren Willen bekommen, sobald wir aus dem Weg
sind und der Heilige Geist aus dem Weg ist. Und Gott wird sagen, okay, macht euer Ding. (Gelächter) Nur zu. 

Jetzt möchte ich, dass Sie besonders auf Vers 8 achten.  "Und dann..." Das sind sehr wichtige Worte.  "Und
dann..." Sehen Sie die Zeitachse hier? Das ist das, was ich einen prophetischen Zeitstempel nenne. 

"Und dann wird der Gesetzlose geoffenbart werden, den der Herr durch den Hauch seines Mundes verzehren
und durch die Erscheinung seiner Ankunft vernichten wird." (Kann es nicht erwarten) 
                                                                                                    

Versionsdatum: 03.03.2024                                                                                                                                            5/16



              Bibel Prophetie Update: 25. Februar 2024
    Wenn die Wahrheit zu unglaublich ist

                 Pastor JD Farag

"(Vers 9) Das Kommen des Gesetzlosen ist nach dem Wirken des Satans, mit jeder Machttat und mit Zeichen
und lügenhaften Wundern, und mit jedem Betrug der Ungerechtigkeit für die, die verloren gehen."  (Warum?)
"Weil sie die Liebe der Wahrheit nicht angenommen haben, dass sie gerettet würden, und deshalb (Vers 11)
wird Gott ihnen eine wirksame Kraft der Verführung senden, damit sie der Lüge glauben..." 

Sehen Sie den Kontrast? DIE Wahrheit. DIE Lüge. Sie lehnen DIE Wahrheit ab. Sie glauben DER Lüge, 

"...damit sie alle (Vers 12) gerichtet werden, die (und hier ist es wieder) DER Wahrheit nicht geglaubt, sondern
Gefallen an der Ungerechtigkeit gefunden haben." 

Okay, auf dieser biblischen Grundlage möchte ich das heutige Prophetie-Update aufbauen, insbesondere in
Bezug auf  die Frage,  warum die Massen die Wahrheit  ablehnen, und zwar unter dem Banner,  weil  sie  so
unglaublich ist, dass sie die Lüge glauben. Noch einmal, die Lüge ist plausibler, schmackhafter, glaubwürdiger. 

Was ist die Lüge? Hier ist die Lüge. Die Lüge ist, dass man Gott nicht braucht, - der gar kein Gott ist - um
Unsterblichkeit zu haben, weil man selbst sein eigener Gott sein kann. Das ist die Lüge. Das ist die Lüge. Wir
werden zum Schluss noch mehr darüber sprechen. Aber ich - ich habe so viel zu präsentieren und nicht genug
Zeit, um es zu präsentieren. 

Also werden wir das zu diesem Zeitpunkt tun. Aber wir werden auch, zu diesem Zeitpunkt, den Livestream auf
YouTube und Facebook beenden. 

Was folgt, stammt hauptsächlich von Leuten, die ich persönlich kenne, und/oder von Online-Mitgliedern, die
mich über Informationen auf dem Laufenden halten, die sie überprüft haben, denen ich übrigens zu großem
Dank verpflichtet bin. Ich beginne mit einem Textaustausch, den ich mit Dr. Chris Dubuque hatte, den viele von
Ihnen hier in unserer Gemeinde kennen. Einige von Ihnen haben ihn zu ihrem Hausarzt gemacht. Ich hatte das
große Privileg, Chris und seine Frau kennenzulernen und mit ihnen zu sprechen, als sie vor einigen Jahren
begannen, die Gemeinde zu besuchen. Und seitdem sind sie ein enormer Segen für die Gemeinde gewesen. Dr.
Chris war sogar eines unserer Teammitglieder auf der jüngsten medizinischen Missionsreise nach Nepal, und er
dient  dem Herrn  weiterhin  treu und unermüdlich,  vor  allem,  da er  in  den medizinischen Bereich  berufen
wurde,  der  der  einzige  Ort  ist,  an  den ich nicht  möchte,  dass  Gott mich ruft.  Berühmte letzte  Worte.  Sei
vorsichtig. "Schreiben Sie, was Sie... Hier bin ich. Sende mich, Herr." Seid sehr vorsichtig mit dem hier. 

Hier ist, was er mir geschrieben hat. 
"Aloha,  Pastor.  Dieses Dokument" (das letzten Montag,  den 19. Februar, veröffentlicht wurde. Wir  werden
einen Link dazu auf unserer Website bereitstellen)  "ist ein brandneuer, von Experten begutachteter Artikel in
der medizinischen Literatur. Er ist wichtig und bedeutsam für mich, weil ich in den letzten vier Jahren eine noch
nie dagewesene Anzahl von Fällen mit nicht-pathogenen Atemschutzmasken gesehen habe. 

Mein  Büro  wird  mit  'Krankmeldungen'  überschwemmt,  bei  denen  es  sich  um  nichts  anderes  als
Atemwegsentzündungen handelt. Ich habe keine andere Erklärung dafür als die Tatsache, dass den Menschen
gentherapeutische Spike-Proteine gespritzt werden, bei denen es sich um künstliche Entzündungsmediatoren
handelt. Ich habe jedoch seit dem Frühjahr letzten Jahres wieder einen signifikanten Anstieg beobachtet, und es
wird immer schlimmer. Es ist sogar so schlimm, dass kein Tag vergeht, an dem wir nicht mindestens 10 bis 15
neue  Fälle  von  allergischem Asthma,  Bronchitis  oder  allergischen Symptomen  wie  allergischem Schnupfen,
Nasennebenhöhlenentzündung und anderen Problemen der oberen Atemwege haben." 

(Täglich! Neue Diagnosen. 10 bis 15 pro Tag!) 

"Ich stelle täglich neue Asthma-Diagnosen. Diejenigen, die ihr Asthma unter Kontrolle hatten, haben es jetzt
nicht  mehr  unter  Kontrolle.  Diejenigen,  die  keine  Krankheitsgeschichte  haben,  bekommen  die  Krankheiten.
Natürlich ist es nicht nur die erhöhte Entzündung durch diese Injektionsserie, bei der übrigens,  (hören Sie sich
das an) bis zum Alter von 18 Jahren ein Minderjähriger bereits insgesamt 100 so genannte Impfstoffe erhalten
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hat. Es sind auch die entzündungsfördernden verarbeiteten Lebensmittel, die Antibiotika und die Eigenschaften
von genetisch veränderten Organismen, GVOs. Monsanto richtet den Schaden an! Es gibt einen Grund, warum
Pommes frites früher keine Herzinfarkte verursachten, und jetzt sterben 25- bis 40-Jährige plötzlich. Außerdem
haben wir in den letzten Monaten den seltsamsten Staub auf unseren Fenstern, auf den Dächern unserer Autos
auf unseren Sonnenkollektoren und auf unseren Dächern gesehen. Es ist ein Schadstoff. Es sind keine Pollen. Es
ist eine Chemikalie. Ich habe gesagt, dass sie etwas in die Luft bringen, und die beigefügte PDF-Datei versucht,
das Geo-Engineering und die schweren Stürme wegzuerklären, die wir haben, welche die Meteorologen ganz
wirr  machen.  Das  ist  als  Waffe  benutztes  Wetter.  Die  Umwelt  wird  als  Werkzeug  benutzt,  um  Macht  zu
erlangen, anstatt ein Endziel zu verfolgen, das die Menschheit retten soll." 

(Nun, in einem späteren Textaustausch teilte er dies mit mir, und ich möchte es mit Ihnen teilen) 

"Wussten Sie, dass ich bei den drei Gelegenheiten, bei denen ich nach Lahaina auf Maui fuhr, Asthmasymptome
entwickelte?" (Das ist Dr. Chris)  "Die Winde sind dort immer noch stark und wirbeln auf, was auch immer an
Chemikalien  von  dem Ereignis  dort  zurückgeblieben  ist.  Ich  glaube,  sie  verstecken  Beweise,  indem  sie  die
Trümmer  an  einen neuen Ort  bringen  und  sie  in  der  Grundwasserschicht  vergraben,  um die  Menschen zu
vergiften." 

- Ach, kommen Sie, Pastor. Das – nein.

Darf ich Sie einfach fragen? Es ist  eine rhetorische Frage,  aber ich möchte sie Ihnen stellen, damit Sie sie
zwischen Ihnen und dem Herrn beantworten können. Ist das, was Dr. Chris gerade erzählt hat, zu unglaublich,
um wahr zu sein? Dass sie - sie vergiften Land, Luft und Meer? Ist das für Sie zu unglaublich, um wahr zu sein? 

- Nun, nein - niemand ist so böse.
Wirklich nicht? 
- Nein, das würden sie nie tun.
Wirklich nicht? 

Sie werden mir meinen geheiligten Zynismus verzeihen. Natürlich, ich bin der Pastor. Zynismus ist geheiligt,
wenn man der Pastor ist. (Gelächter) Aber aus diesem Grund - bitte hören Sie mir zu - ist das, was am 11.
September 2001 wirklich geschah, so unglaublich, dass die Menschen die Lüge über 9/11 glauben werden. Weil
sie auf keinen Fall, niemals, so etwas tun würden. Nein, das ist - das ist - das ist einfach zu unglaublich. Das
kann nicht wahr sein. Das ist einfach zu unglaublich. 

Ist  es  zu  unglaublich  -  hier  ist  eine  weitere  Frage.  Ich  habe  mehrere.  Hier  ist  also  noch  eine.  Ist  diese
Vorstellung, dass das, was in Lahaina passiert ist, für Sie zu unglaublich, um wahr zu sein? Das Böse dieser -
seitens derer, die dieses Ereignis verübt haben, ist das für Sie zu unwahrscheinlich, um wahr zu sein? Ist diese
letzte Bemerkung, dass sie es in dieser Grundwasserschicht vergraben, ist das zu unglaubwürdig? Ist das zu
unwahrscheinlich? 

Glauben  Sie  es.  Glauben  Sie  es.  Ist  es  einfacher  für  Sie  -  ist  es  einfacher  zu  glauben  -  um  auf  9/11
zurückzukommen, was übrigens eine große Sache ist - ist es zu unglaublich? Was Sie also tun, ist - weil es
glaubwürdiger ist, die Lüge über den 11. September zu glauben, als die Wahrheit über den 11. September zu
glauben. Ist es für Sie einfach einfacher, trotz der unwiderlegbaren Beweise für das Gegenteil? Sie können die
Beweise,  die  Wahrheit  vorlegen  und  trotzdem  werden  die  Leute  die  Lüge  glauben,  weil  es  einfach  zu
unwahrscheinlich ist. Und wenn ich sage "zu unwahrscheinlich", dann meine ich, dass es zu unglaublich ist, um
glaubhaft zu sein. Die Lüge ist glaubwürdiger. Ich werde also der Lüge glauben, die glaubwürdiger ist, weil die
Wahrheit zu unglaublich ist. Und sie ist unglaublich, also kann sie nicht wahr sein. 

Ich werde es dabei belassen, weil... (Tiefer Seufzer) 

                                                                                                    

Versionsdatum: 03.03.2024                                                                                                                                            7/16



              Bibel Prophetie Update: 25. Februar 2024
    Wenn die Wahrheit zu unglaublich ist

                 Pastor JD Farag

Der nächste Beitrag stammt von einem Online-Mitglied, das anonym bleiben möchte. Sie schreibt: 
"Lieber Pastor JD, ich habe Ihnen seit 2019 zugehört. Gott sei Dank habe ich Sie vor COVID gefunden. Danke,
dass  Sie  mutig  sind.  Ich  wünschte,  unser  Pastor  wäre  mutig.  Ich  schreibe  heute,  um  Informationen
weiterzugeben, die ich heute Morgen von meiner Tochter erhalten habe. Sie erzählte mir aufgeregt, dass ihr
Unternehmen gerade einen Dreißig-Millionen-Dollar-Vertrag von der NIH (National Institutes of Health) für eine
(hören  Sie)  Genomforschungsstudie  erhalten  hat.  Die  Zusammenfassung  der  Studie  finden  Sie  auf  deren
Website." 

Die hier abgebildet ist; wir stellen einen Link zur
Verfügung.  Interessanterweise  wurde  es  am
vergangenen  Montag,  dem  19.  Februar,
veröffentlicht,  also am selben Tag wie die oben
erwähnte Veröffentlichung in einer medizinischen
Fachzeitschrift,  die  Dr.  Chris  mir  am  Montag
geschickt hat. 

"Der Titel des Artikels lautet: Genomic Data in All of Us Research Program."  [Forschungsprogramm 'genomische
Daten in uns allen'] "Sie wollen über 1 Million Menschen in den Vereinigten Staaten genetisch kartieren, um die
biomedizinische Forschung zu beschleunigen und die menschliche Gesundheit zu verbessern. Wenn Sie glauben,
dass ich Ihnen ein Grundstück an der Küste in Arizona zu verkaufen habe."  (Ich mag sie. Das ist gut. Das gefällt
mir) "Ich weiß, dass dies für das Böse benutzt werden wird, wahrscheinlich um uns zu töten. Meine Tochter ist
nicht gläubig und glaubt die Propaganda und die Lüge mit Haut und Haaren. Ich dachte, das wäre etwas, das
Sie vielleicht in Ihre 'Sie versuchen, uns zu töten'-Bibliothek aufnehmen wollen." 

Woher wusstest du, dass ich eine...?  (Gelächter) Das ist  eine Geheiminformation. Ich habe eine Akte:  "Sie
versuchen, uns zu töten". Jetzt ist sie so dick. Aber das ist traurig. 

"Bitte beten Sie für sie und ihre Familie. Ich möchte, dass sie gerettet wird, bevor Jesus kommt und uns holt.
Gott segne Sie und Ihre Familie. Maranatha! Komm, Herr Jesus!" 

Das hier kommt von einer lieben Freundin und Schwester in Christus, JB, die in Japan ist. Wir hatten die Ehre,
der  Gastgeber  zu  sein,  als  sie  hier  nach  Hawaii  kam,  um  mit  uns  zu  teilen,  was  Gott  durch  den  tollen
Übersetzungsdienst aus dem Englischen ins Japanische unserer Bibellehren und Prophetie Updates tut.  Ich
habe sie gebeten, mich über die Geschehnisse in Japan auf dem Laufenden zu halten, und sie hat das sehr treu
und gründlich getan. Ich möchte mit Ihnen die PowerPoint-Folien oder die Informationen daraus teilen, zu
denen wir auch einen Link einfügen werden, die sie mir geschickt hat. Es handelt sich um eine sehr gründliche
Recherche, und wenn ich das tue, möchte ich ihre E-Mail über die verheerenden Folgen dieser Injektion für die
Menschen in Japan vorlesen. Hier ist, was sie mir geschickt hat. 

"Aloha JD, ich möchte Dir eine kurze Nachricht zukommen lassen. Ich hoffe, dass dies hilfreich sein wird, über die
mRNA-Produktion in  Japan.  Ich  möchte,  dass  du  dies  über  das  'Passport  Novel  Transdermal  Drug Delivery
System'  liest.  Sie  berichteten,  dass  die  Produktion  der  Vollversorgung  im  Inland  und  weltweit  bis  2025
angestrebt  wird.  Sie  versuchten,  diesen  Monat  im  Februar  2024  zu  beginnen,  aber  sie  scheiterten
anscheinend..." (Danke,  Herr. Das ist  der Zurückhaltende.)  "...was die Verzögerung verursachte.  Das Ziel ist
jedoch immer noch das  Jahr  2025,  wobei  verpflichtende Impfungen für einige  börsennotierte  Unternehmen
beginnend in März  2025 angekündigt  wurden.  Einem Artikel  von Nikkei.com zufolge gab es mehr als"  (ich
möchte,  dass Sie versuchen, sich diese Zahl  zu vergegenwärtigen)  "1,58 Millionen Todesfälle  allein im Jahr
2022."  (Das ist die gesamte Bevölkerung der Insel Oahu, plus alle Touristen, plus ihre Hunde. 1,58 Millionen.
Das war erst 2022.) 
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"Das  ist  die  höchste  Zahl  in  der  Nachkriegszeit  in  der  Folge  von  COVID-19.  Details  über  die  Gründe  sind
(natürlich) nicht zu finden. Sicherlich gab es im Jahr 2023 mehr Todesfälle und vielleicht werden es noch mehr.
Das bedeutet, dass ein paar Präfekturen verschwunden sind." (Das sind Gebiete, die in Japan als Präfekturen
bekannt sind)  "Sie sind verschwunden.  Sie wurden ausgeweidet.  Aber die Menschen erkennen das nicht.  In
Japan  müssen  99%  der  Verstorbenen,  mit  Ausnahme  einiger  weniger  Städte,  sofort  nach  der  Beerdigung
eingeäschert  werden,  so  will  es  das  Gesetz.  Derzeit  ist  eine  12-tägige  Wartezeit  bis  zur  Einäscherung
vorgeschrieben. 

In den japanischen Gemeinden gibt es Pastoren, die gerade ihr Studium an einer Bibelschule oder Universität
abgeschlossen haben. Jetzt kann also jeder einfach Pastor werden. Wer hat diese Regel aufgestellt? Wir können
also nicht sagen, dass alle diese Pastoren wirklich gerettet sind und wirklich an Jesus glauben. Das ist der Grund,
warum  die  Gemeinden  in  Japan  dazu  neigen,  religiösisiert  zu  werden." (Das  ist  ein  interessantes  Wort)
"Religiösisiert  nach den Regeln der Menschen,  ohne DIE Wahrheit.  Ich meine,  deine Lehren sind sehr,  sehr
wichtig, um Jesus und das Wort in Japan zu verbreiten. Preist den Herrn! 

Eine  kleine  gute  Nachricht.  Wie  ich  dir  schon  sagte,  hat  mich  der  Herr  vor  vier  Monaten  in  eine
Behinderteneinrichtung geführt. Einmal in der Woche bin ich dort für 7 Stunden. Die Impfungen wurden ab März
2021 beworben,  als  sie Menschen,  die über 65 Jahre alt  und behindert waren,  dazu aufforderten,  die erste
Impfung zu nehmen. Meine Leute in der Einrichtung haben dies getan, wobei die Frauen drei- bis viermal und
die  Männer  siebenmal  geimpft  wurden.  Ich  habe  gezittert,  als  ich  das  erfuhr,  und  ich  weiß,  dass  es  sehr
egoistisch ist, aber ich habe zum Herrn gebetet, dass es kein Shedding für mich gab."  (Ich würde das Gleiche
beten) "Ich weiß nicht, wann ich aufhören werde, dorthin zu gehen, weil die Leitung nicht weiß, dass ich keine
Spritzen genommen habe." 

Ich hoffe sehr, dass die Leitung nicht zusieht. (Gelächter) 

"Ich glaube, dass der Herr beschützt, egal was passiert, und er beschützt auch meine behinderten Leute. Sie
leben mit sieben Spritzen. Das ist ein Wunder! Jetzt verstehe ich den Grund, warum Jesus zu den schwachen
Menschen ging bald nach seinen Lehren. Ich bin so gesegnet, weil sie auf mich warten, jedes Wochenende, auch
wenn es nur für kurze Zeit ist. Ich bete, dass Er vor mir geht und mich leitet, wenn ich ihnen etwas sagen soll. Ich
hoffe, dass ich dich damit zum Lachen bringe." 

(Sie weiß, dass ich gerne lache) 

"Jeden Montagmorgen (dein Sonntagnachmittag), wenn ich aufwache, ist das erste, was ich tue, was den Herrn
zum Lachen bringt, die Länge deiner Botschaften zu checken."  (Wenn ihr nur die Emojis danach sehen könntet)
"Weißt du, um 5 Minuten deiner Lehre ins Japanische zu übersetzen, braucht man eine Stunde, weil es keine
automatische Übersetzung für japanische [Unter-]Titel gibt. Ich möchte also wissen, wie lang deine Botschaften
sind. Das japanische Team hat dafür gebetet, dass sie kürzer werden." 

(Gelächter) (Habe ich da gerade ein oder zwei Amen gehört?) 

"Aber je mehr wir beten, desto länger werden sie. Ich weiß, wenn unsere Motive nicht richtig sind, erhört Er das
Gebet nicht, wie du gelehrt hast. So lacht der Herr immer mit mir." (In Ordnung, gehen wir weiter) "Eigentlich
wissen wir, dass alle deine Lehren wichtig und gesegnet sind. Und auch wenn sie noch so lang sind, gibt Er uns
Seine Kraft, sie so schnell und zeitnah zu übersetzen und zu veröffentlichen. Er tut es, nicht wir. Wir tun dies so
freudig im Herrn. JD, wir lieben dich und deine Familie und unsere Gemeindefamilie. Bitte wisst, dass wir für
euch alle beten und den Herrn preisen, der ein großes Wunder vollbringen wird." 
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Lassen Sie uns von Japan nach Großbritannien gehen. Hier ist ein Bericht, ein aktueller Bericht vom Büro für
nationale  Statistik,  der  überraschenderweise  Links  zu  Excel-Tabellen  enthält,  von  denen  ich  mir  einige
angesehen  habe,  welche  die  schockierenden
Daten zeigen, unter denen England gelitten hat.
(Und  das  ist  konservativ)  Geschätzte  1  Million
COVID-Impfstoff-Todesfälle,  nicht  COVID-
Todesfälle,  "Impfstoff",  Todesfälle,  in  nur  zwei
Jahren. Wieder ist  es nur eine Zahl. Versuchen
Sie  einmal,  bis  10.000 zu zählen,  um es in die
richtige Perspektive zu rücken. Du schläfst lange
vorher  ein.  Ich  weiß  nicht,  ob  ich  es  bis  100
schaffen würde. Versuchen Sie es einfach - nur
um es ins rechte Licht zu rücken. Versuchen Sie
einfach, bis zu einer kleinen Zahl wie dieser zu
zählen,  und  dann  bekommen  Sie  eine
Vorstellung. Wenn man von einer Million Menschen spricht, kann das eine überwältigende Zahl sein, so wie
JB's Zahl aus Japan, 1,58 Millionen Menschen. Außerdem gibt es auf dieser Seite, zu der wir ebenfalls einen Link
angegeben haben, eine Reihe von Diagrammen wie das hier abgebildete, die diese Daten unterstützen, die in
jeder Hinsicht schlüssig sind,  dass die COVID-19-Injektionen tödlich sind und beweisen,  dass sie Menschen
töten. 

Ist das zu unglaublich, um es zu glauben? Dass das schon Jahrzehnte vorher bewusst geplant wurde, worüber
wir in den letzten fast drei, vier Jahren, eigentlich vier Jahren, gesprochen haben. Können Sie das glauben? Ist
das zu unglaublich, um wahr zu sein? 

Dieser letzte Beitrag ist von David Indie. Er ist ein
weiteres  Online-Mitglied,  das  mich  über  viele
prophetiebezogene  Angelegenheiten  auf  dem
Laufenden hält, von denen einige Patente sind, wie
das hier abgebildete, das den Patentnamen  "DNA
Based  Identification  and  Tracking  System" trägt.
Dieses und das folgende sind nur zwei Beispiele für
die  wohl  erstaunlichsten  US-Patente,  die  sich  auf
die  biblische  Prophezeiung  im  Buch  der
Offenbarung beziehen, die ihre endgültige Erfüllung
in der siebenjährigen Trübsal finden werden,  in der
wir  noch  nicht  sind.  Wir  stehen  kurz  davor.  Wir
stehen an der Schwelle dazu. Aber es hat noch nicht begonnen. Aber es wird bald soweit sein, wie all diese
Beweise, diese unglaublichen Beweise zeigen. 

Das zweite Patent ist für, und ich zitiere: "Ein System zur Erlangung digitaler Unsterblichkeit". Lassen Sie das auf
sich wirken. Ist das für Sie zu unglaublich, um wahr zu sein? Sie wissen, was sie zu tun versuchen, was sie
tatsächlich mit der satanischen Intelligenz, SI, nicht KI, versuchen? Denn sehen Sie, Satan hat diesen Menschen
diese jenseitige Intelligenz im Tausch für ihre Seelen verliehen. Sie kaufen also die Lüge, und Satan gibt ihnen
dafür dieses Übel. Denn schließlich, als Eva vom Vater der Lüge verführt wurde, dem Teufel selbst - als Schlange
im Garten - hat er sie da nicht verführt, der Lüge zu glauben, dass sie ganz sicher nicht sterben würde, sondern
Unsterblichkeit unabhängig von Gott hätte, dass sie wie Gott würde, wenn sie nur von der Frucht des Baumes
der Erkenntnis von Gut und Böse essen würde? 
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Mit  anderen  Worten:  die  Erkenntnis  des  Bösen.  Wie  es  in  den  Tagen  Noahs  war,  ihre  Gedanken,  ihre
Vorstellungen, ihre Erfindungen, ihre Patente waren immer nur böse, ständig, unglaublich böse. Du - du - ich
kann leicht sagen, das ist  so unglaublich. Nun, hören Sie, wenn es so unglaublich ist,  ist  es wahrscheinlich
etwas,  das glaubhaft ist.  Nein,  niemand kann so böse sein.  Einen Moment.  Sie haben von dem Baum der
Erkenntnis von Gut und Böse genascht. Sie haben die Erkenntnis dieses Bösen, und sie sind die Verursacher
dieses Übels. 

Ist das zu schwer zu glauben? Ist das zu unglaublich, um es zu glauben? Nein, das würden sie nicht tun. Sie
würden es ganz sicher tun und tun es auch, so wie es uns in Gottes Wort der Wahrheit gesagt wurde, dass sie
es tun würden. Sie tun es. Und wir können es nicht glauben, weil es zu unglaublich ist. Die Lüge ist plausibler.
Also lehnen wir DIE Wahrheit ab, 2. Thessalonicher 2, und wir öffnen uns und schaffen ein Vakuum für den
perfekten Sturm, um die Lüge zu glauben. 

Denn sobald man die Wahrheit ablehnt, und übrigens ist Römer 1 ein sehr gutes Kapitel, um die Lücken zu
füllen. Ich werde es einfach erwähnen. Ich möchte Sie wirklich ermutigen, in Ihrer Zeit in Gottes Wort, einige
Zeit in Römer 1 zu verbringen, weil Gott dort erklärt, dass er sie einfach übergeben wird, einfach....okay. Denn
der Geist Gottes wird sich nicht ewig mit dem Menschen herumschlagen. Und so ist dein Entschluss schon
gefasst.  Dein  Schicksal  ist  bereits  besiegelt.  Dein  Herz  ist  bereits  verhärtet.  Ich  werde Mich  dir  also  nicht
aufdrängen.  Du  hast  deine  Entscheidung  bereits  getroffen,  also  werde  ich  dich  einfach  der  Entscheidung
überlassen. Sie sind also DER Lüge ausgeliefert. Sie werden verletzlich, anfällig für die Lüge. 

Und warum? Weil sie die Wahrheit abgelehnt haben. 
Warum? Weil die Wahrheit zu unglaublich ist. 

Nun,  damit  schließt  sich  der  Kreis  zu  dem,  wie  wir  mit  DER  Wahrheit  begannen,  dass  DIE  Wahrheit  zu
unglaublich ist, so unglaublich, dass die Leute DIE Lüge glauben werden. Hier ist die unglaubliche Wahrheit.
Und wenn Sie sonst nichts von dem hören,  was ich heute gesagt habe,  dann hören Sie bitte das.  Die von
Dämonen besessenen Verschwörer  und Verursacher  dieser  dämonischen Lüge und des satanischen  Bösen
wollen, dass du stirbst. Das ist die Wahrheit. Ist das nicht unglaublich? Das ist unglaublich. Nun, es wird noch
schlimmer werden. Diejenigen, die nicht sterben, werden sich wünschen, sie könnten sterben. 

Das ist Offenbarung 9:6. Fügen Sie das zu Ihrer Liste hinzu, wenn Sie sich mit Gottes Wort beschäftigen. Sie
suchen den Tod. Er flieht vor ihnen. Sie wollen sterben, aber sie können nicht. Es ist noch schlimmer als das.
Massen werden die Lüge kaufen, sich täuschen lassen und glauben, dass sie nichts besitzen und glücklich sein
werden, nur um der medizinischen Überlebensfähigkeit und der ökologischen Nachhaltigkeit willen. 

Ich wollte fragen, warum sehen Sie mich so an? Aber es ist eher so: Warum sehe ich dich so an? Weil das
unglaublich ist. Nun, glauben Sie es. Sie sagen es dir ins Gesicht. Das ist es, worum es bei den SDGs geht. [SDG =
Sutainable Development Goals] Darum geht es beim Great Reset. Darum geht es bei der Vierten Industriellen
Revolution/dem Vierten Reich. Es ist die Endlösung. Wir werden die Krise lösen, die wir geschaffen haben, die
Reaktion, die wir kontrolliert haben. Hier ist die Endlösung in der Hegelschen Dialektik. Lösung: Du wirst nichts
besitzen und glücklich sein. Weil wir es dir gesagt haben. 

- Na, warte mal. Warum soll ich nichts besitzen?
Oh, es ist für die Gesundheit und Sicherheit. Und es ist auch für die Umwelt. 

Ist das zu unglaublich, um wahr zu sein? Ist das, was ich heute mit Ihnen geteilt habe - und das ist übrigens nur
die sprichwörtliche Spitze des sprichwörtlichen Eisbergs. Ich habe Ihnen soeben eine Handvoll unglaublicher
Wahrheiten genannt, die die Menschen nicht glauben werden trotz der Fülle unbestreitbarer Beweise, die nicht
nur über jeden vernünftigen Zweifel erhaben sind, sondern über jeden Zweifel. Und dennoch - sie glauben
nicht. Es ist 'bereits am Wirken', diese drei Worte im 2. Thessalonicherbrief. Es ist bereits im Spiel. Es beginnt
bereits zu geschehen, in diesem Augenblick. Glauben Sie es. 
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Ich weiß, es ist unfassbar. Ich weiß für mich persönlich, dass ich im Laufe der Jahre sehr damit zu kämpfen
hatte, zu begreifen, wie böse diese von Dämonen besessenen Verschwörer, wie ich sie nenne, denn das sind sie
- und beachten Sie, dass ich mich von dem Wort "Verschwörung" fernhalte, weil die CIA das bereits für Sie
erledigt hat, denke ich. Verschwörungstheorie? Nein, Verschwörung. 

Ich  mochte ein  Meme,  das  ich  gesehen habe,  ich  habe es  auch geklaut,  also  nur  um ganz  offen zu  sein.
Verschwörungstheorien sind eigentlich Spoilerwarnungen, denn biblische Prophetie ist Geschichte im Voraus.
So unglaublich  es auch ist,  uns wird gesagt,  was passieren wird,  bevor es passiert,  und wenn es  dann zu
geschehen beginnt, glauben wir das Unglaubliche. Es ist unglaublich. Ja, aber es ist wahr. Und das ist die Lüge,
die die Leute abkaufen. 

Aber Gott. 

Aber Gott hat uns in seiner Liebe zu uns DIE Wahrheit gegeben, den Christus als den Retter der Welt, der uns
befreit  und uns sehr bald aus dieser Welt herausnehmen wird.  Das ist  der Grund, warum ich jede Woche
aufstehe. Und, Gott segne euch, ich versuche, nicht so lange zu machen, nur für JB und das japanische Team.
Das ist für dich. Eine Woche. (Kichern) Deshalb stehe ich jede Woche hier oben und schreie euch an und spucke
euch an und kreische euch an und... Ich hoffe, Sie wissen, dass ich das von ganzem Herzen glaube. Ich bin nicht
nur hier oben, um ein Prophetie Update zu machen. Das gehört mir, Mann. Ich lebe dies, und ich glaube dies
leidenschaftlich und bis zu meinem letzten Atemzug. Nun, eigentlich werde ich nicht mit dem letzten Atemzug
sterben. Ich werde meinen letzten Entrückungs-Atemzug machen. (Beifall) 

Evangelium / ABC der Erlösung

Denn das ist die gute Nachricht. Das Evangelium: das Wort 'Evangelium' bedeutet gute Nachricht. Deine Schuld
ist beglichen; du kannst gehen. Das ist eine gute Nachricht. Moment, welche Schuld? Wir werden darüber im
ABC der Erlösung sprechen, das einfach eine kindliche Erklärung der Erlösung ist, sollte Gott Ihnen jemals das
tiefe Vorrecht geben, Jesus mit jemandem zu teilen, der Jesus braucht. Und übrigens, die Menschen brauchen
Jesus. 

Das A steht einfach dafür, zuzugeben [engl. admit] oder anzuerkennen, dass man gesündigt hat, weshalb man
den Retter braucht.  In Römer 3:10 heißt es:  "Es gibt keinen Gerechten", keiner ist gut. Du magst ein guter
Mensch sein, aber du wirst nie gut genug sein. Niemand ist gut, auch nicht einer, außer einem, Jesus dem
Christus. Und Römer 3:23 sagt uns, warum. Schlüsselwort: "Alle haben gesündigt und verfehlen die Herrlichkeit
Gottes." Wir alle haben das Ziel verfehlt, und das ist es, was das Wort "Sünde" bedeutet. Es ist ein Begriff aus
dem Bogenschießen und bedeutet: Ich habe das Ziel verfehlt. Ich habe nicht getroffen. Du hast gesündigt; du
hast das Ziel verfehlt. Du hast Gottes vollkommenen Maßstab der Gerechtigkeit verfehlt. Und du hast eines der
Gebote gebrochen. Das ist so, als würdest du alle zehn Gebote brechen. Und wir alle haben gesündigt und
Gottes vollkommenes Gesetz übertreten und gebrochen. 

Jetzt  sind  wir  der  Gnade  des  Richters  im  Gericht  des  Universums  ausgeliefert.  Wir  wurden  für  schuldig
befunden,  und jetzt  werden wir  verurteilt.  Und das  ist  Römer 6:23.  Wie  lautet  die  Strafe? Oh,  es  ist  das
Todesurteil.  "Der Lohn der Sünde ist der Tod." Schlechte Nachricht. Die dich wie ein Lehrer, der Lehrer des
Heiligen Geistes, an der Hand vom Gesetz, das du gebrochen hast, zum Erlöser führt, der es erfüllt hat. Und er
gibt dir diese Gabe, umsonst gegeben - es war nicht umsonst für ihn, es hat ihn alles gekostet - das Geschenk -
gute Nachricht - die Gabe Gottes, die das ewige Leben in Christus Jesus, unserem Herrn, ist. 

Sehen Sie also, wie einfach. Ich weiß, es ist unglaublich, nicht wahr? 

- Du willst mir sagen, dass ich zum Tode verurteilt wurde und jemand an meiner Stelle in den Tod gehen wird?
Wer würde das tun?
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Nun, niemand hat eine größere Liebe, als wenn er sein Leben für einen anderen hingibt.  "Denn also hat Gott
hat die Welt geliebt, dass er seinen eingeborenen Sohn gab, damit jeder, der an ihn glaubt,"  (der sein Vertrauen
auf Ihn setzt) "nicht verloren geht, sondern ewiges Leben hat." 

Zu schön, um wahr zu sein? Unglaublich. Aber es ist wahr. 

Und das B, so zentral, ist einfach: Glaube [engl. believe] in deinem Herzen, dass Jesus Christus der Herr ist. Du
musst nichts tun. Er hat alles getan. In Römer 10:9 steht: "Wenn du in deinem Herzen glaubst, dass Gott Jesus
von den Toten auferweckt hat, wirst du gerettet." 
- Nun, einen Moment. Das ist zu einfach.
Ich weiß. Das ist zu unglaublich. Ich weiß. Glaube. 
- Nein, das ist unfassbar.
Ich weiß! 
- Du sagst, ich soll einfach glauben? Das ist nicht sehr glaubhaft, einfach zu glauben. 
Nein, das sage nicht ich dir. Gott sagt es. Wenn du nur einfach glauben würdest. 

"Denn also hat Gott die Welt geliebt..." Er sagte nicht: Weil Gott die Welt so sehr geliebt hat, dass jeder, der
glauben will, einen Antrag ausfüllt und den Nutzungsbedingungen online zustimmt. (Das haben wir nie gelesen)
Sie verzeihen den Humor. Nein. Nein. Wo ist der Haken? Das ist ein weiterer Punkt, oder? Wo ist der Haken?
Was steht im Kleingedruckten? Nein, ich muss das Kleingedruckte lesen, bevor ich auf der gepunkteten Linie
unterschreibe. Nun, hier ist das Coole daran. Du unterschreibst nicht auf der gepunkteten Linie. Er hat es getan.
Er hat. Er hat mit seinem eigenen Blut unterschrieben für dich an deiner statt. 

Als Gott mit Abraham einen Bund schloss, der als der Abrahambund bezeichnet wird, hier haben wir übrigens
unsere Redewendung "Let's cut a deal" [Einen Deal schneiden]. Damals schlossen [schnitten] sie einen Bund.
Wie? Durch Zerschneiden - ich weiß, das ist grafisch. Sie zerstückelten Tiere, und die beiden Parteien, die den
Bund schlossen, gingen inmitten der blutigen, zerstückelten Tiere hindurch und stimmten den Bedingungen des
Bundes zu. Und wenn sie den Bund brechen würden, sollte das, was den Tieren angetan wurde, auch ihnen
angetan werden. 

Das war eine schlechte Zeit, um ein Unternehmensanwalt zu sein. Sie wissen schon, Gesellschaftsrecht. Das
nennt man Abschreckung. Nun, interessant ist, dass Gott Abraham, als er ihm befahl, die Tiere für den Bund zu
zerschneiden, in einen tiefen Schlaf versetzte. Und während Gott zwischen den Tieren umhergeht und den
Bund mit Abraham schließt, schläft er die ganze Zeit. Er stimmte den Bedingungen dieses Bundes nicht zu. Weil
Gott nicht verlangt, dass wir die Bedingungen erfüllen. Es ist ein Bund, den er mit uns geschlossen hat, der
Neue Bund in seinem Blut. Wir haben ihn nicht unterschrieben. Er tat es mit seinem Blut. 

Das C schließlich steht für mit dem Mund bekennen oder anzurufen [engl. call upon]. Denn wenn du in deinem
Herzen glaubst, "aus der Fülle des Herzens spricht der Mund." Was wird also der natürliche, ich sollte sagen,
übernatürliche Ausdruck oder die Manifestation dieses Glaubens sein, der in deinem Herzen ist? Er wird aus
deinem Mund kommen. Das funktioniert  übrigens in beide Richtungen. Das ist  ein anderes Thema für ein
anderes Mal. Was in deinem Herzen ist, kommt aus deinem Mund. In Römer 10:9 heißt es außerdem: "Wenn
du mit deinem Mund bekennst, dass Jesus der Herr ist, und in deinem Herzen glaubst ..." 

Mit anderen Worten: Du sollst mit deinem Mund bekennen, was bereits in deinem Herzen ist, die Fülle deines
Herzens.  Jesus ist  da.  Wenn Jesus also in deinem Herzen ist,  wird er aus deinem Mund kommen, und du
bekennst Jesus als Herrn. Römer 10:13. Ich liebe es. Es besiegelt den Deal.  "Alle, die den Namen des Herrn
anrufen, werden gerettet werden." 

Ist das zu unglaublich, um wahr zu sein? Das ist das letzte Mal, dass ich Sie das frage. Also fassen Sie sich ein
Herz. Glauben Sie es, denn es ist wahr. 
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Aber-Gott-Zeugnis

Das heutige "Aber-Gott-Zeugnis" ist ein weiteres Zeugnis von jemandem, der zu einer rettenden Erkenntnis von
Jesus Christus kam aufgrund all dessen, was in dieser Christus ablehnenden und sterbenden Welt geschah und
geschieht. 

Es kommt von Kimberly Spangler, die schreibt: 
"Lieber JD und Kaneohe Calvary Familie, ich möchte Ihnen für all die wunderbaren Predigten danken. Ich habe
angefangen, Ihnen zuzuhören, als die Impfung zur Pflicht wurde für alle Beschäftigten im Gesundheitswesen. Ich
arbeite  bei  Franciscan Alliance und Michigan City,  Indiana.  Als  medizinischer  Assistent  im Labor  wurde  mir
gesagt, dass ich entlassen würde, wenn ich die Impfung nicht nähme. Ihre Worte waren: 'Es könnte sein, dass
keine Stunden mehr für Sie zur Verfügung stehen könnten.' 

Unglaublich.  Ich habe im Internet herausgefunden, dass ich eine religiöse Ausnahmegenehmigung von Ihrer
Kirche bekommen kann.  Ich habe den medizinischen Freistellungsbescheid erhalten und ihn eingereicht.  Ich
wurde  abgewiesen  und  mir  wurde  gesagt,  dass  ich  einen  Arzt  bräuchte,  der  eine  religiöse
Ausnahmegenehmigung unterschreibt. Das machte überhaupt keinen Sinn. Leider konnte ich die Unterschrift
eines Arztes nicht bekommen. Stellen Sie sich das vor. 

Am Ende bekam ich die Injektion. Ich bin eine alleinerziehende Mutter mit einer 14-jährigen Tochter. Ich habe
keine Familie außer ein paar Cousins und Cousinen, die ich sehr selten sehe. Ich hatte solche Angst davor, das
Risiko einzugehen, nicht für meine Tochter sorgen zu können. Das einzig Gute (hier kommt das 'Aber Gott') an
der  ganzen Zwangsspritze  ist,  dass  sie  mich  zu  Christus  zurückgeführt  hat.  Ich habe  angefangen,  mir  Ihre
Predigten und das Prophetie Update auf Ihrer App anzuhören. Ich dachte, ich sollte mir wenigstens ein paar
Predigten anhören, bevor ich die Ausnahmegenehmigung einreiche. Ich fühlte mich schuldig und unehrlich, und
ich hatte Angst, dass Gott so wütend auf mich sein würde, weil ich den Brief eingereicht hatte und nicht einmal
ein Teil Ihrer Kirche war." (Es hat funktioniert. Nein, das ist...) (Gelächter) 

"Also begann ich, mir die Prophetie Updates und Predigten anzuhören. JD, ich muss sagen, dass ich nach der
ersten Predigt total begeistert war. Ich spürte, wie der Herr an meinem Herzen zerrte, wie noch nie zuvor. Ich
begann  zu  weinen.  Ich  war  überwältigt  vom  Heiligen  Geist.  Ich  habe  jeden  Tag  treu  ein  paar  Predigten
angehört. Ich wurde in einer christlichen Kirche erzogen, aber ich habe nie die ganze Bibel gelesen, nur ein paar
Bruchstücke. Jetzt habe ich mein Leben dem Herrn übergeben und bin jetzt sein Diener. 

Ich habe meine Tochter über die Entrückung unterrichtet..." (Gut für dich) "...und ihr erklärt, wie wichtig es für
sie ist, an Gott zu glauben. Ich spreche mit ihr über seine Liebe zu uns und darüber, dass er real ist und dass die
Bibel nicht nur ein Buch mit einer Reihe von Figuren ist. Ich habe ihr gesagt, wie wichtig es für sie ist, zu beten,
eine Beziehung zu Gott zu haben und ihr Leben dem Herrn zu übergeben. 

Ich kann nicht glauben, dass ich 50 Jahre gebraucht habe, um Christus zu finden und ihn mit jedem Atemzug zu
spüren. Er ist wunderbar, und mir fehlen die Worte, um auszudrücken, wie dankbar ich bin und welchen Frieden
ich jetzt in meinem Herzen habe. Ich wusste immer, dass etwas in meinem Leben fehlte, und jetzt weiß ich, was
es war... Es war Gott. Ich möchte Ihnen persönlich dafür danken, dass Sie Gottes Wort predigen. Sie sind ein
toller Pastor." 

(Gelächter) 
Ich lese nur, was sie geschrieben hat. (Applaus) 
Okay, in Ordnung. Es wird sogar noch besser 

"Ich liebe es, täglich Ihre Predigten zu hören, und ich dürste danach, immer mehr über Gott zu lernen und zu
hören und die Bibel zu lesen. Ich habe in der Genesis angefangen, im ersten Kapitel."  (Das ist bewundernswert)
"Und ich hoffe, dass ich es vor der Entrückung durch die ganze Bibel schaffen werde. Wenn ich es bis dahin nicht
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ganz schaffe, ist das für mich in Ordnung. Wie Sie immer sagen: Herr, komm schnell. Ich gehe hier in Michigan
City in keine Kirche, weil ich nicht weiß, wohin ich gehen soll. Und ich arbeite viel an Sonntagen. Ich spende
immer für die Kaneohe Calvary Church, weil ich möchte, dass sie anderen hilft, Gott zu finden und Ihm ihr Leben
zu geben, so wie Sie mir geholfen haben, dies zu tun. Ich werde Ihnen ewig dankbar sein. Ich danke Ihnen so
sehr, JD. Ihre Gemeinde ist so gesegnet, Sie zu haben." 

Nein, warten Sie (Gelächter) Es wird sogar noch besser. Ich lese nur, was sie geschrieben hat. (Gelächter) 

"Ich möchte auch, dass Sie wissen, dass ich jeden Tag für Kellie bete, dass Gott sie heilt. Ich bete für Sie und Ihre
Familie, dass Sie die Kraft haben, dies durchzustehen. Ihre Gemeinde und Ihre Familie sind meine Familie. Ich
liebe euch, und ich kann es kaum erwarten, euch alle im Himmel zu begrüßen. Oh, übrigens, ich liebe Ihren Sinn
für Humor." (Ich liebe dich) "Sie sind so witzig." (Das war das letzte, also lassen Sie es mir) "Ich muss manchmal
laut lachen, wenn ich Ihnen bei der Arbeit mit meinen AirPods im Ohr zuhöre. Die Leute denken wahrscheinlich,
dass ich den Verstand verliere. LOL. 
Gott segne euch alle. Kimberly Spangler, Michigan City, Indiana." 

Kapono, komm rauf. Warum stehen Sie nicht einfach auf? Wir schließen mit Gesang und Gebet. 
Nee, gar nicht so schlecht, Team Japan. Ich werde nächste Woche versuchen es noch besser zu machen. 

Vater, danke. 
Danke für Deinen Humor. 
Du hast den Humor geschaffen. 
Du hast den Humor erfunden. 
Und Du hast uns den Humor gegeben. 
Er ist ein Heilmittel. 
Es ist therapeutisch. 
Es ist heilend. 
Also Herr, danke für den Humor. 
Herr, wir danken Dir für die Errettung. 
Wir danken dir für das Evangelium. 
Danke für seine Einfachheit, seine Schönheit. 
Herr, ich weiß, während ich bete, gibt es viele, die wirklich verletzt sind und kämpfen. 
Und ein Prophetie-Update wie das heutige kann die dringend benötigte Hoffnung bringen. 
Aber gleichzeitig ist man bis zu dem Zeitpunkt, an dem die Posaune erklingt, einfach auf Dich angewiesen, um
den Tag zu überstehen. 
Herr, ich bete für alle, die niedergeschlagen sind, die entmutigt sind, die verzweifelt sind, Herr, dass Du sie
aufrichtest, richte sie auf, Herr. 
Du bist der Erheber unserer Häupter. 
Stärke und ermutige ihre Herzen. 
Erneuere ihre Hoffnung in unsere gesegnete Hoffnung auf deine baldige Rückkehr. 
Und Herr,  für  alle,  die die wichtigste Entscheidung ihres Lebens für das ewige Leben noch nicht getroffen
haben, ich bete, dass sie diese Entscheidung heute treffen und nicht aufschieben. 
Wir beten, dass heute der Tag ihrer Errettung sein möge. 
In Jesu Namen. 
Amen.  

                                                                                                    

Versionsdatum: 03.03.2024                                                                                                                                            15/16



              Bibel Prophetie Update: 25. Februar 2024
    Wenn die Wahrheit zu unglaublich ist

                 Pastor JD Farag

Links (englisch)

- JAMA Network, Thunderstorm Asthma and Climate Change
https://jamanetwork.com/journals/jama/article-abstract/2815452 

- Nature.com, Genomic data in the All of Us Research Program
https://www.nature.com/articles/s41586-023-06957-x 

- Update from JB in Japan (PDF)
https://calvarychapelkaneohe.com/wp-content/uploads/2024/02/JapanUpdate-2024-02.pdf

- PassPort Novel Transdermal Drug Delivery System
https://passport-tech.com

- Nikkei.com, article on 2022 COVID deaths
https://www.nikkei.com/article/DGXZQOUA277KO0X20C23A2000000 

- UK Office for National Statistics, Shocking Data, that England Has Suffered ONE MILLION Covid Vaccine Deaths
in Just Two Years
https://www.ons.gov.uk/peoplepopulationandcommunity/birthsdeathsandmarriages/deaths/datasets/
deathsbyvaccinationstatusengland

- UK Office for National Statistics, Death Causes, Vaccinated, Unvaccinated
https://substackcdn.com/image/fetch/f_auto,q_auto:good,fl_progressive:steep/https://substack-post-
media.s3.amazonaws.com/public/images/5ca7cd78-9fb2-430d-9a9e-f6b72dd70be6_639x426.png

- Patent, DNA Based Identification and Tracking System
https://patents.google.com/patent/US20060285685A1/en 

- Patent, A system to achieve digital immortality
https://patents.google.com/patent/WO2021127608A1/en
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